



HOMENAJE Jordi Pujol, ayer, durante la ofrenda floral en la tumba del presidente Macià, en el cementerio de Montjuïc.

Pujol pide a González que acepte la jefatura de la UE

El presidente de la Generalitat le planteó su solicitud hace diez días en una cena que duró cinco horas

Barcelona / AGENCIAS.—El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, ha propuesto al ex presidente Felipe González que acepte la presidencia de la Comisión de la Unión Europea cuando termine el mandato del democristiano Jacques Santer, en 1999.

Pujol planteó su solicitud a González en el curso de una cena privada —celebrada en Barcelona hace 10 días—. La cena duró cerca de cinco horas.

En su ofrenda floral al ex presidente de la Generalitat republicana, Francesc Macià, Jordi Pujol no quiso hacer ayer ningún comentario sobre la noticia, ni sobre otras

que le fueron preguntadas por los periodistas presentes en el cementerio de Montjuïc.

Según informaron 'El País' y 'El Periódico', en la cena entre Pujol y González se comentaron diversos temas de la actualidad política europea y española, y la petición de apoyo ofrecida por Jordi Pujol se viene a sumar a las que ha recibido Felipe González del canciller alemán Helmut Kohl y el ex presidente de la comisión europea, el socialista francés Jacques Delors.

Jordi Pujol apoyó formar parte del 'lobby' que apoyará la candidatura de Felipe González, tanto desde sus contac-

Cree que ningún otro político español tiene tantas posibilidades de éxito

Está dispuesto a encabezar un 'lobby' con todo el peso de su prestigio

tos personales como desde los partidos liberales y democristianos en que se encuentran representados Convergencia Democrática y Unió Democràtica, respectivamente.

Pujol piensa que será difícil que otro líder español pueda ser propuesto, con tantas posibilidades de éxito, como González para presidir la Comisión de la UE. Pujol apoya esta solicitud dado el interés que González ha tenido por Catalunya y también porque tiene muy buena imagen en la sociedad catalana. El 65 por 100 de solicitudes de sus conferencias proceden de entidades catalanas.

Al PP de Cataluña le disgustó el homenaje a Sala

Fernández Díaz arremete contra la "dudosa elegancia" de la fiesta

de acabar en el sectarismo". Un millar de personas acudieron a la fiesta organizada en honor de Sala en las Cocheras de Sants de Barcelona, entre ellas el primer secretario del PSC, Narcís Serra, el ex alcalde de Barcelona, Pasqual Maragall, y el actual alcalde, Joan Clos. Alberto Fernández

afirmó que "me parece de dudosa elegancia que el PSC celebre la libertad de uno de sus compañeros cuando Navarro y Oliveró siguen en prisión por la misma causa". "Es algo que tendrían que valorar los socialistas", agregó.

Rafael Ribó aseguró que "la fiesta por la libertad de Sala es el mundo al revés". A su juicio, actos de este tipo conducen a que "te vayas cerrando en tu colectivo creyendo que tienes razón y sin darte cuenta que sigues sin responder a lo más importante, el hecho de que tu partido político se ha financiado ilegalmente".

"Es anormal la guerra de los jueces"

Mariscal de Gante no descarta reformas para la designación del fiscal general

Madrid / EFE.— "En Derecho, afortunadamente, todo es opinable", indicó ayer la ministra de Justicia, Margarita Mariscal de Gante, que prefirió no pronunciarse sobre si la Audiencia Nacional tiene competencias para investigar los casos de desaparecidos españoles durante las dictaduras de Argentina y Chile al existir actualmente discrepancias entre jueces y fiscales.

Mariscal de Gante, que niega la existencia de politización en las resoluciones judiciales, habló en una entrevista concedida a la agencia Efe de la

Nacional pero sí constató la existencia de enfrentamientos entre algunos de sus jueces, lo que consideró "algo absolutamente anormal y no deseable".

Mariscal insistió en reclamar "el mayor respeto a las decisiones judiciales, pero no por el afán de creer que estas resoluciones están exentas de toda crítica", y dijo que "se puede hacer la crítica más dura sin utilizar palabras ni frases hirientes".

La titular de Justicia reveló que existen peticiones de indulto por parte de presos etarras "anteriores a mi llegada al departamento" pero que no reúnen las condiciones para concederlas y que entre ellas no está la del etarra arrepentido Juan Manuel Soares Gamboa, que perteneció al "comando Madrid" de ETA.

Señaló que el "derecho de gracia" concedido por el Gobierno "no puede suplantar" las decisiones del Poder Judicial, por lo que cualquier concesión de indultos se hará atendiendo a las consideraciones de los informes que aporta el tribunal sentenciador y el fiscal.

Margarita Mariscal considera que la Justicia en 1997 ha constatado la normalidad en la celebración de juicios "con trascendencia social", como el de HB, Filesa o Roldán, pero reconoce que la administración sigue siendo "lenta" y que para paliarlo es necesario acometer "las reformas legales imprescindibles y la dotación de medios".

Entre los proyectos del Ministerio figura la Ley de Justicia Juvenil, la posibilidad de introducir reformas en el Código Penal para paliar la violencia que sufren las mujeres en el entorno familiar, y la revisión de la Ley del Jurado "siempre que sea para que el jurado funcione y cale y no todo lo contrario", aunque añadió que "mientras menos reformas haya y sean más acordes con el sentir general, mejor".

La ministra no descarta la posibilidad de que en 1998 pueda acometerse una modificación del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal que concierna al método de designación del fiscal general del Estado. "Nuestra Constitución no ha querido una Fiscalía independiente como es el Poder Judicial", dijo, aunque precisó que de cara al desarrollo reglamentario del Estatuto Fiscal "a lo mejor hace falta realizar modificaciones para clarificar normas que este año se ha visto que son controvertidas".

Durante la entrevista, la ministra negó que exista crisis en la Audiencia



BALANCE Mariscal de Gante repasa 1997.

Durante la entrevista, la ministra negó que exista crisis en la Audiencia